



19 de julio de 2017

## **La Confederación Hidrográfica del Segura restaura el cauce del río en El Llano de Molina de Segura**

### **Los trabajos que lleva a cabo el organismo de cuenca buscan garantizar la seguridad del cauce en el caso de que se produzcan avenidas**

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), organismo dependiente del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, está restaurando el cauce del río Segura a su paso por el Soto de Los Álamos, en la pedanía de El Llano (Molina de Segura).

Las tareas consisten en primer lugar en recuperar la sección hidráulica del río Segura con el fin de garantizar la seguridad del cauce en caso de que se produzcan avenidas, un fenómeno que tradicionalmente se produce con las tormentas de otoño. Estos trabajos incluyen la recuperación de los taludes erosionados por la fuerza de las aguas.

Asimismo, la CHS está eliminando cañas y carrizo debido a que su acción invasora puede llegar a resultar también perjudicial para el correcto funcionamiento hidráulico del río. Las limitaciones medioambientales para actuar en el cauce han llevado al organismo de cuenca a iniciar las obras en este momento, para no afectar al periodo de nidificación de las aves acuáticas

### **Plantación contra las cañas y vegetación invasora**

Además, una novedad importante de los trabajos que está realizando la CHS es que en otoño se aprovecharán los cortes de vegetación invasiva para realizar plantaciones de especies autóctonas. Se trata así de recuperar el bosque de ribera, una de las medidas más efectivas para evitar que las cañas vuelvan a crecer, como han demostrado otros proyectos coordinados por la Confederación como el Life+ Segura Riverlink o el Ripisilvanatura.